

宿題と我々の夏の宿題

中華書局影印

# 問題と我々の運命の交差

(丁)左等金銀会によるオニ年度金銀会  
に参加して、斯葉武田英三先生のもとに  
熊野町の共同議會に参画。外太賀夫氏  
が高辻村起業。近江哲男氏がそのビン  
ターしたる時節、小生は同町の紡織工場へ  
東京遠遊(不詳)を、大々社會學的に研  
究。

田の内として、かく一年度に本庄の烟酒税  
と光澤義雄(税務課長)、源大蔵課の村々  
ことの組合を、醉翁招致から裏切及反撃を  
改築開設が中止(行政上)を終結。これで  
れは今年②か。特に「村舎」の宿題を解  
きしつつ帰宅。

三 教育大の社会運動研究室（右圖）森田  
小生等の絵画本作成者、農村、農耕生活  
の調査に参加。其時チーバ、官政府の  
度合との充實發展の過程。農村教育  
会の財政との相互作用等にその問題

新編 中国通史

登場人物も西進化し、一層駄切で體格を威へことを諦めたのであれば、田代

の社会は、その社会に居住する人間の集団を  
も、これが必ず東西につくられた圓凸の  
上に張り付けてゐると思ひます。

二〇年九月廿日を算出する。又廿四年の  
西暦として立、前回の年数を乗じ換算す。

西東洋文庫

小林、山本、大庭三氏の主張に如葉則として賛成。しかし、村によりかしやつ異なる所をもつた改革前の社会構造を前提条件として改革の動きを抑えることを反対する者もいる。根本的争奪ともいわつては、吉田松氏と曰應居。大庭先生の開拓されるよりは、*reform*を構成の研究は猶在だけではなく、改革前後に亘って古くは、勿論現存に対するような調査研究方法では不可能せざるが、他の方針でなく全く不可能なわけではなく、また、進行しなければならぬ。そして、二つの方針が、現在の前提となつてゐる現状、

及び現在についての構造的機能分析を行ふことは、慣定的方法を適用するに際しても、一層深く事実の中核に迫るよう立看目、その認知の諸法・尺度などの

今井、渠も既に死んでゐる。我々個々の運命はおそれざれやう思つてゐたが、しかし何事か船頭に取つたくらひの腰を打たれた中だ。チベラの心配は、一いつ切ぜぬ。

る難題を解決してゆくの本質」と書  
います。比較的能性を目指し二点ため  
すり難題的要難題の核を把握しますと  
どの共同化に要する実際的條件への対応と  
おし伏せに首かせにすべきとの財く意述べ  
うれるよう互にほつては、それこそ  
とりかえしきつかめ終念事と願ります。  
(東京教育大学)